

Pressemitteilung

der Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken

Neuwahlen bei der Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken

Zu ihrer Jahreshauptversammlung trafen sich am 16. März 2013 die Meister-Fachbetriebe der



Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken im Heilbronner Haus für Recht und Handwerk. Im Rahmen der Versammlung wurde **Kurt Breischafft** aus Lauffen zum neuen Obermeister gewählt. Der 47-jährige Dachdeckermeister war in der Vergangenheit bereits über 10 Jahre als stv. Obermeister der Innung tätig. Kurt Breischafft ist gemeinsam mit seinem Bruder Peter Inhaber der Breischafft GmbH in Lauffen mit rund 10 Beschäftigten.



v.l.: Vorstandsmitglied Martin Rudorfer (Tauberbischofsheim), OM Kurt Breischafft, stv. OM Wolfgang Schmeiser (Bad Mergentheim)

Dachdecker-Azubis gesucht

Die Meister-Fachbetriebe der Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken haben derzeit rund 10 Ausbildungs- und Praktikumsstellen für das Jahr 2013 im Angebot. Infos und Berufsbilder unter www.azubi-handwerk.de.

Geschäftsstelle:
Ferdinand-Braun-Str. 26
74074 Heilbronn

Telefon:
07131-9358-0
Telefax:
07131-935888

E-Mail:
info@handwerks.org
Internet:
www.handwerks.org

Bankverbindung:
Volksbank Heilbronn
BLZ 620 901 00
Kto. 105 400 009